

ACTIVIDADES CLAVES DE LA EMPRESA DAB



Las actividades claves forman parte del modelo de canvas, y trata de referirse a las tareas y procesos fundamentales que una empresa debe llevar a cabo para operar y lograr todos sus objetivos estratégicos. Estas actividades son esenciales para la propuesta de valor de la empresa y para su éxito en el mercado.

Debemos identificar qué cosas más importantes ofrece nuestra compañía para hacer que el modelo de negocio funcione. Algunos ejemplos son producción, solución de problemas, consultoría, ingeniería y gestión de suministros. Debemos identificar qué actividades clave son necesarias para que la empresa empiece a ingresar dinero. Esto se complementa con los socios claves y los demás modelos de canvas.

Las actividades claves son como una especie de puzzle, cada pieza representa una actividad que tu empresa debe realizar para lograr los objetivos marcados. Todas esas piezas deben encajar para que la empresa funcione. Juntas estas actividades crean una imagen completa y coherente del modelo de negocio. Es importante que las actividades sean eficientes y que estén muy bien coordinadas y definidas. Además, el bloque de actividades clave también permite identificar problemas y mejoras en el modelo de negocios.



Por ejemplo, si la entrega de los productos es lenta y poco confiable esto puede afectar negativamente la satisfacción del cliente, por esta razón las actividades que lleva a cabo una empresa deben ser eficientes y deben estar muy bien coordinadas para asegurar una experiencia positiva al cliente y también para minimizar los costos internos de la empresa. En resumen, el bloque es la columna vertebral de un negocio y su puesta en marcha de manera coordinada es la clave del éxito de una empresa a largo plazo.



¿Cuáles son las actividades claves en nuestra empresa DAB?

Nuestra empresa ofrece varios servicios de salud y sobretodo atención para las personas mayores que necesitan de nuestra ayuda, Estas actividades serían ir a dar paseos, ayudar

con las tareas de la casa, hacer terapias y juegos en grupo. Son esenciales para el funcionamiento exitoso de la residencia y para proporcionar servicios de calidad a los residentes. Estas son nuestras actividades más desarrolladas.

La **primera** sería la atención y cuidado personalizado. Consiste en proporcionar atención médica y cuidados personalizados según las necesidades individuales de cada persona. En otras palabras, cada residente tendrá una atención diferente al resto adaptándose a cada residente. También coordinaremos con profesionales de la salud para garantizar la atención médica adecuada y adaptada.



La **segunda** actividad clave serían los programas recreativos y actividades sociales. Sería desarrollar y organizar programas recreativos y actividades sociales para mantener la participación y el bienestar de los residentes. Por ejemplo, dar paseos intensos para mantener a los residentes en buena forma. Por otro lado, serían actividades más dinámicas para salir de la zona confort de ellos. En otras palabras, coordinar eventos especiales y salidas.



La **tercera** y última actividad clave (de momento), son las relaciones con familias y comunidad. Es decir, mantener una comunicación efectiva con las familias de los residentes. Actualizar el estado del residente y mantener la comunicación es muy importante. Por otra parte, participar en la comunidad local y establecer relaciones colaborativas con organizaciones externas.

